



EL MERCURIO

www.elmercurio.com

REGIÓN METROPOLITANA: \$2000
Regiones I, II, III, XI, XII y XV: \$3000
Regiones de la IV a la X y XIV: \$2000

FUNDADO EN VALPARAISO EL 12 DE SEPTIEMBRE DE 1827 / AÑO CCXCVIII N° 68.285 / MCR SANTIAGO DE CHILE, SÁBADO 11 DE ENERO DE 2025 FUNDADO EN SANTIAGO EL 1 DE JUNIO DE 1906 / AÑO CCXCV N° 45.087 (ES PROPIEDAD)

La revancha de Camila Flores

Tras ganar juicio a tienda que no la atendió durante el estallido, diputada relata las tensiones y amenazas vividas en ese periodo.



SABADO

La fuerza del paisaje

Proyectos centrados en la naturaleza destacan como panoramas veraniegos en la Región de O'Higgins.



Otro chileno a Boca

Williams Alarcón se suma a Carlos Palacios en el popular equipo argentino.



Luego de la ceremonia, el mandatario se trasladó al Fuerte Tiuna junto a su esposa, la diputada Cilia Flores.

En acto con gran seguridad militar: Maduro asume tercer periodo en medio de cuestionamientos y Machado dice que es un "golpe de Estado"

La líder de la oposición venezolana acusó al Presidente de "pisotear la Constitución" y llamó a sus seguidores a protestar.

Hacienda recorta gasto para ordenar presupuesto y anuncia moderación de la deuda pública

Ajuste fiscal comprometido con el Congreso:

Monto de rebaja

Gobierno informa que partidas serán reducidas en un total de US\$ 600 millones en relación con la planificación original...

Dónde se recorta

El ajuste se concentrará principalmente en el gasto en transferencias de capital, en el Tesoro Público...

Mayor déficit

Economista plantea que es una señal adecuada que se reconozca que los ingresos fiscales estarán por debajo de lo proyectado...

OPOSICIÓN ESTIMA QUE SE REQUERIRÁ UNA NUEVA REBAJA EN LOS PRÓXIMOS MESES

Trump es condenado por caso Stormy Daniels, pero no enfrentará pena de cárcel ni multa

COMISIÓN PARA LA PAZ

A días del plazo, instancia busca "lograr alguna posición común" y aseguran que está "en un punto crítico"

Cierran los parques nacionales para prevenir incendios forestales y la industria teme fuertes pérdidas

Marejadas

Armada lanza tercer aviso de oleaje anormal, que afectará de Arica al Biobío desde hoy y hasta el miércoles

Sospechan presencia de cartel mexicano en Chile tras decomiso de metanfetamina

Frase del día Polémica con Frei



Yo creo que en Chile nunca ha sobrado la plata. Y creo que hoy día tenemos desafíos distintos.

PRESIDENTE GABRIEL BORIC, al responderle al exmandatario, quien criticó la gestión económica del actual gobierno y dijo que en su periodo "sobraba la plata".

DEFINICIONES CLAVE



Cecilia Cifuentes, coautora de libro sobre impuesto a la renta

Segue muy instalada esta idea de que paguen los ricos... Cuando uno grava el capital, el capital se fuga.



Fernando Larrain, presidente de LarrainVial, en carta a sus empleados

Se nos vienen días muy duros... Los ocho (formalizados) cuentan con el respaldo de LarrainVial.



Cristián Valdivieso, director de Critería

La reforma previsional tiene más de campaña presidencial que de pensiones.

Ideológicos y políticos: El historial de desencuentros entre el PC y el Gobierno durante el último año

Colectividad inicia congreso nacional con críticas de su presidente, Lautaro Carmona, a La Moneda.



El positivo impacto de la lectura en las cárceles

Una década cumple el Plan de Bibliotecas en Recintos Penitenciarios, cuyas cifras muestran una tendencia al alza, reflejada en casi 8 mil nuevos inscritos el año pasado y más de 50 mil préstamos.

Acción del establecimiento de salud sube 6,43% en la bolsa

Sorpresiva compra: Indisa y EuroAmerica son los nuevos accionistas mayoritarios de Clínica Las Condes

Ambos adquieren el paquete de títulos que les permite hacerse con el control de la institución por US\$ 40 millones, pagados en partes iguales y de forma independiente.

LA DISÍMIL SITUACIÓN FINANCIERA DE LOS PRESTADORES QUE PROTAGONIZARON EL NEGOCIO

POLÉMICAS DE LA SEMANA

Posible "segunda infracción" para revertir compra de casa de Allende abre debate entre abogados

Investigadores descartan pérdida de imágenes en caso Monsalve, las que no mostrarían "blancos de interés"

¿Se respetó la institucionalidad ambiental? Las distintas miradas sobre la votación de Dominga